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問　阿久比町合唱コンクールの開催
　　毎年、中学校で行われている合唱コンクールの、クラスが一つとなって歌っている中学生の姿
に感動しました。音楽の力で、他校との交流やクラスの団結力を深めるために、町内の小学校が
参加する合唱コンクールを行うことはできますか。
答　合唱コンクールを開きたいという思いはすばらしいですが、学校によっては、人数差など乗り
越えなければならない問題があると思います。まずは、学校ごとに高学年で合唱コンクールを開
き、問題点などをまとめたものを教えてください。それを参考に、今後の実施について検討して
いきたいと思います。
問　学校のトイレ
　　古く暗いので不便です。トイレ掃除を毎日がんばっても、少し臭ってしまいます。新しくする
ことを検討し、低学年でも使いやすいように洋式トイレの数を増やしてください。
答　学校トイレの洋式化率は、町全体で約２０パーセントとなっています。「臭い」「暗い」「不衛生」
などを解消して洋式化率を上げていくことは、とても大切なことだと考えています。学校の状態
を調査し、洋式トイレにする場所や数、工事をする学校の順番などを検討していきたいと思います。

◇　阿久比中学校　熊谷佳音議員、廣野貴政議員、岡戸純議員

問　総合体育館の建設
　　知多５市５町の中で、阿久比町は唯一総合体育館がありませ
ん。総合体育館ができればスポーツに親しむ場として、多くの人が
取り組むことができて、避難所としても有効に活用できると思います。

答　総合計画には、体育館建設についても取り組んでいくことと
なっていますが、具体的な建設計画はまだ決まっていません。今
後は、ふさわしい体育館とはどのようなものか研究していく予定です。
問　不審者パトロール
　　青色防犯パトロールカーで不審者に警告を発していますが、小中学校の通学路の中には、車で
は通りにくい狭い道、暗い道、人気のない道もあります。自転車でのパトロールを増やすことは
可能ですか。
答　子ども見守り隊や地域の皆さんにも協力をお願いし、自転車や徒歩での活動や、時間帯・区域
などについても、きめ細かなパトロールが実施できるように努力していきます。プライバシー保
護に配慮しつつ防犯カメラの設置を進め、皆さんの安全を守ります。
問　通学路の安全確保
　　町内にはまだまだ危険な場所があり、そこを通って登下校するのは不安です。通学路に限った
ことではなく、町全体の道路の安全を見直すことで、事故を減らすことができるのではないで
しょうか。危険な場所へ、カーブミラー・ガードレール・道路標識の設置をお願いします。
答　カーブミラー・ガードレール・道路標識などは、地区の行政協力員の皆さんからの要望で設置
しています。登下校中に、道路の傷みなどに気が付いたら連絡してください。町道全体の道路の
見直しには、多大な費用と労力が必要です。優先順位を決め、今後もできる範囲で行っていきます。

◇　阿久比中学校　篠倉なつみ議員、土井春香議員、山田将也議員

問　エコ、環境対策
　　中学校のエアコン設置に続き、各小学校にもエアコンを設置す
る予定があり、消費電力が増加すると考えられます。公共施設に
太陽光パネルの設置はできないでしょうか。ゴミゼロ運動の啓発
に、キャラクターを入れたポスターコンテストやエコ、環境新聞
コンテストを開催してはどうでしょうか。
答　エアコンの取り扱いには一定のルールを決めて、節電に心がけて使用するようお願いしていま
す。学校に太陽光パネルを設置することは今後研究していきます。ゴミゼロ運動は毎年５月と１０
月の２回行っています。環境衛生週間にポスターを募集し、啓発活動を行っています。

～６０周年記念　子ども議会～


